



NOTA DE PRENSA

LA CAMPAÑA '8MUSAS' TRAE A LAGOH LA INSPIRADORA CARRERA PROFESIONAL DE 8 JUGADORAS DEL BETIS Y DEL SEVILLA CON MOTIVO DEL 8M

- **El centro comercial quiere mostrar la importante labor de estas mujeres rompiendo tópicos en una profesión asociada hasta hace poco al público masculino**
- **La acción digital de Lagoh reunirá las entrevistas realizadas a cuatro futbolistas béticas y a cuatro sevillistas que contarán su experiencia personal**

Sevilla, 7 de marzo de 2023.- El complejo comercial y de ocio Lagoh, propiedad de Lar España Real Estate Socimi y gestionado por Grupo Lar a través de Gentalia, fija en esta ocasión el foco en el mundo del deporte, en concreto del fútbol, para reflejar a través de su exposición '**8Musas**' la gran labor desempeñada por varias futbolistas que realizan su carrera profesional en la ciudad.

La campaña, ya iniciada el año pasado, mostrará entrevistas a ocho mujeres destacadas del fútbol sevillano con motivo del 8M, Día Internacional de la Mujer. Las '**8Musas**' serán en esta ocasión cuatro sevillistas y cuatro béticas a las que se les ha realizado una entrevista para compartir a través de las redes sociales de Lagoh su experiencia vital. El objetivo de esta muestra es dar visibilidad al papel de la mujer en una profesión como el fútbol, tan asociada hasta no hace mucho, al público masculino.

"Queremos que su voz y su esfuerzo sirvan de ejemplo a todas esas niñas y jóvenes jugadoras que cada semana van entrenar o a jugar por afición con el mismo entusiasmo que sus compañeros varones", explica Noelia Cruzado, Directora de marketing de Lagoh. "Todas ellas serán el futuro que dará forma a la cada vez más fuerte afición femenina a este deporte, que tiene en nuestro país y en nuestras jugadoras de fútbol un increíble ejemplo en el que inspirarse".

Ejemplo a través de los equipos sevillanos

Elena Fernández, responsable de marketing digital de Lagoh, explica que: "con su ejemplo de superación dentro de un campo tan competitivo como el fútbol, queremos lanzar un mensaje claro a las niñas que quieran dedicarse profesionalmente a este



deporte. Ellas pueden llegar a lo más alto si se lo proponen". Para ello se han seleccionado 8 jugadoras que desempeñan su carrera en los dos equipos de la ciudad. Por parte del Real Betis Balompié se han seleccionado a Leles Carrión, Carmen Álvarez, Violeta Quiles y Natalia Montilla; y por parte del Sevilla Fútbol Club a Toni Payne, Klára Cahynová, Diana Gomes y Jessica Martínez. Todas ellas, grandes ejemplos de deportividad, esfuerzo y superación.

Sobre Lagoh

"Lagoh tu plan exclusivo de moda, ocio y restauración en Sevilla". Lagoh, premiado como mejor centro comercial el pasado 2022 por la Asociación Española de Centros Comerciales, es el centro comercial más grande de Sevilla y único en la provincia. Está situado en los Bermejales, una zona con gran potencial residencial y a tan sólo 15 minutos del centro de Sevilla. Con las mejores comunicaciones y accesos para que habitantes de todas las áreas próximas puedan visitarlo cómodamente.

Cuenta con una SBA de 70.000 m² y la más amplia oferta comercial en moda, ocio y restauración con marcas locales, nacionales e internacionales líderes como Primark, Media Markt, Aliexpress, Mercadona, Zara, Mango, Scalpers, Hollister, Cortefiel, Victoria's Secret o Lego además de operadores de ocio y restauración como Yelmo Cines, Gimnasio Basic Fit, Urban Planet, Pause & Play, Muerde la Pasta, Five Guys, La Campana, Manolo Bakes, Grupo Vips, TGB o 100 Montaditos.

Inaugurado en 2019 cuenta con un diseño y arquitectura totalmente singulares y sostenibles a la vanguardia de servicios tecnológicos y con la oferta de eventos más potentes de la ciudad lo que lo convierten en el destino perfecto para vivir una experiencia exclusiva donde realizar las compras y disfrutar de momentos de ocio. Además, con su club de fidelización, "El Club de los Disfrutones", ofrece experiencias y ventajas exclusivas, así como incentivos y premios a los clientes.

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno (954)62 27 27 / 630133977/651635667